

und deutlich kühleren Temperaturen.  
Die Fahrt ging vorbei an Wiesen, durch  
Wälder und kleine Orte, teils auf dem  
3-Länder-Radweg (Ba-Wü/Hessen/Bayern),  
über die Höhen des Odenwalds zum Wallfahrts-  
Ort Walldürn in Baden-Württemberg. Wir be-  
suchten die bekannte Basilika zum hl. Blut  
aus dem Jahr 1589.

Walldürn liegt ca. 420 m ü.H. und war durch  
einige kräftige Anstiege zu erreichen. Dort  
befindet sich auch das älteste Rathaus  
Deutschlands aus dem Jahr 1448.

An diesem kühlen Tag fragte kaum jemand  
nach einer Eisdielen, es wäre eher Glühwein  
angesagt gewesen. Immerhin schafften wir  
wieder 62 km.

An allen Tagen suchten wir zum Abendessen  
das historische Brauhaus „Riesen“ auf, in dem  
wir bei bestem Essen u. manchen Bieren  
bei guter Stimmung den Tag ausklingen  
ließen. Wir danken Berthold u. Hildegard für  
die ausgezeichnet ausgearbeiteten Touren.

Unser Respekt gilt ebenfalls den Beiden, die  
unermüdlich jeden kleinen u. größeren Hügel  
 gemeistert haben, u. das ohne e-bike.

Besonders froh war wohl jeder von uns, dass alles  
pannen- u. unfallfrei abgelaufen ist.

Nora Krämer